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Beschlussvorlage 

Turnus kultureller Veranstaltungen in Dettingen an der Erms 

 
 

I. Beschlussantrag 

Das Sportevent findet auch im nächsten Jahr statt und ab diesem Zeitpunkt wieder alle 

zwei Jahre im wechselnden Turnus (Jahre mit gerader Jahreszahl) mit der Backhaus-

hockete (Jahre mit ungerader Jahreszahl).  

 

II. Finanzielle Auswirkungen 

keine 

 

III. Sachverhalt 

Immer wieder erreicht die Verwaltung aus den Reihen der Vereine die Frage, warum 

Backhaushockete und Sportevent im selben Jahr stattfinden. Grund dieser Anfragen ist, 

dass beide Veranstaltungen im selben Jahr für die Vereine eine enorme Belastung be-

deuten und außerdem eine Entzerrung der Veranstaltungen aus der Sicht der Vereine 

und der Besucher für besser erachtet wird. 

 

Im Jahr 2007 hatte das Gremium beschlossen, die beiden Veranstaltungen im selben 

Jahr durchzuführen, weil damals noch der Tenor war, mindestens alle 2 – 4 Jahre ein 

Kirschenfest durchzuführen und dieses dann immer im selben Jahr wie das Sportevent 

gewesen wäre (zeitlich innerhalb 3-4 Wochen). Damals hatte man mit der Backhausho-

ckete einmalig einen 3-jährigen Turnus. 

 

Nachdem aber zwischenzeitlich von der regelmäßigen Durchführung eines Kirschenfes-

tes Abstand genommen wurde (sowohl aus Kostengründen und auch aus Gründen des 



sehr großen Aufwandes für alle Beteiligten), könnten Sportevent und Backhaushockete 

sehr gut im jährlichen Wechsel stattfinden. 

 

Sofern ein Kirschenfest wieder geplant werden soll, würde dieses dann nur in Jahren 

mit ungerader Jahreszahl stattfinden können (eine Durchführung von Sportevent und 

Kirschenfest im selben Jahr innerhalb von 3 Wochen ist nicht sinnvoll und auch organi-

satorisch nicht möglich). 

 

Denkbar wäre durch diese Änderung zudem die Ausrichtung eines Kirschenfestes im 

Rahmen des 10jährigen Jubiläums der UNESCO-Anerkennung des Biosphärengebiets 

im Jahr 2019.  

 

Die Verwaltung bittet um Beratung und Beschlussfassung über die Änderung der Ter-

minierung sowie über eine mögliche Durchführung des Kirschenfestes im Jahr 2019. 
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